



(ESPAÑA / DIACONÍA, 12/05/2011) "Ante esta tragedia, hemos estado trabajando durante el día de hoy (...) con el ánimo de ayudar".

Con estas breves palabras, esta misma tarde se daba pistoletazo de salida, desde la Oficina Técnica de Diaconía España (brazo social de Ferede), a la campaña "**Solidaridad con Lorca**", una iniciativa destinada a recaudar fondos para ayudar a los afectados por el grave terremoto doble que, en el día de ayer, sacudió la localidad murciana causando 9 víctimas mortales, centenares de heridos y cuantiosos daños materiales.

"Las comunicaciones están afectadas por el terremoto", se explica en el comunicado difundido por Diaconía, "así que mañana viajará a Lorca un representante de Diaconía, que valorará de primera mano la situación, poniéndose en contacto con las entidades evangélicas de la zona. Tras el citado viaje, iremos informando sobre la/las iniciativas solidarias que apoyaremos con los donativos que se recauden", informan.

Los donativos pueden enviarse a:

Titular de la cuenta en la Caixa: Diaconía.

Nº de cuenta:

2100-4750-56-0200012512

Diaconía con los afectados por el terremoto de Lorca

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 12 de Mayo de 2011 18:18

** Aquellos donantes particulares que quieran desgravar su donativo en la declaración del IRPF han de enviar los mismos datos a Info@diaconia.es antes del 1 de octubre de 2011.*

Fuente: [Diaconía España](#)

Noticia relacionada:

. [El nuevo edificio de la Primera Iglesia Bautista de Lorca sufre serios daños materiales antes de su inauguración](#)